

AUTÉNTICO OMÁN

ITINERARIO DE VIAJE

Indodestination.com



ITINERARIO AUTÉNTICO OMAN

Un maravilloso viaje en grupo de 7 días donde conoceremos y disfrutaremos de uno de los últimos sultanato del mundo: Omán. Su nombre nos traslada a un país alejado del mundo y aislado por las arenas del desierto.

Nada más lejos de la realidad. Este fantástico viaje en grupo nos mostrará un país tolerante y que acoge al turista con los brazos abiertos, sin por ello olvidarse de sus tradiciones. Oasis, cañones que quitan la respiración, wadis de película, ciudades mimetizadas con el paisaje y playas de ensueño, se combinan con un pasado glorioso en la Ruta Marítima de la Seda y un legado arquitectónico que se confunde con las interminables arenas de su desierto,

Salidas desde Omán 2025 todos los domingos

Febrero: 9, 23.
Marzo: 9, 23.
Abril: 6, 20.
Mayo: 25.
Junio: 1.
Julio: 6.
Agosto: 10.

Septiembre: 14, 21.

ITINERARIODEVIAJE DETALLADO DÍA A DÍA **punto**amigo



DÍA 1 | MUSCAT

Llegada al aeropuerto internacional de Mascate, recogida de equipaje y a la salida nos estará esperando nuestros representantes en Omán. Traslado al hotel para check-in (garantizado a partir de las 14:00 horas). Por la tarde salida hacia la **Royal Opera House**; El primer palacio dedicado a la música de ópera en la Península Arábiga, es un ejemplo de arquitectura árabe original.

Continuaremos hacia el **Palacio de Al-Alam**, residencia del Sultán; parada fotográfica de la parte externa únicamente. Está rodeado por dos fuertes portugueses, Mirani y Jilali, que datan del siglo XVII. Continuaremos hacia la ciudad vieja y pararemos para visitar el museo **Bait Al Zubair** (que alberga varias colecciones de objetos representativos de la cultura omaní). Traslado al puerto para un paseo en barco al atardecer por las costas de Mascate (tour de 2 horas) antes de llegar a Mutrah, Puerto pesquero e importante centro comercial local. Tiempo libre para visitar el típico zoco que conserva todo su ambiente oriental. Al finalizar la visita, traslado al hotel y pernoctación.

Alojamiento.

DÍA 2 | MUSCAT-BAIT AL GHASSHAM-NAKHI-MUSCAT

Llegada al aeropuerto internacional de Muscat, y tras la recogida de equipaje y los tramites de inmigración, recepción por parte de nuestro personal en Omán. A las 9:00 horas , salida para descubrir la capital del Sultanato, fundada en el siglo I y cruce de caminos entre la Península Arábiga, Asia y África. Este día comenzará con el descubrimiento de la gran mezquita del **Sultán Qaboos**; una verdadera obra maestra arquitectónica.



Código de vestimenta: las mujeres deben usar ropa que les cubra los brazos y las piernas y deben cubrirse la cabeza con un pañuelo. Hombres pantalones largos y camisa o camiseta. Salida hacia la región de Batinah, es una de las costas más fértiles del país. La primera parada será en el pueblo de Barka, para descubrir el mercado de pescado.

Continuaremos hasta el museo Bait al Ghassam , ubicado dentro de un antiguo castillo omaní y residencia tradicional de la nobleza omaní. Tras la visita, salida hacia Nakhl ; un antiguo pueblo rodeado de palmerales, conocido por su fuerte y sus aguas termales; Visitaremos la fortaleza, construida en el siglo XVI sobre un espolón rocoso, que fue propiedad del imán de la dinastía Bani Kharous , más tarde Yarubah .

Almuerzo.

Continuación hacia Ain Thowara , un manantial de aguas termales. Regreso a Mascate **Alojamiento.**

DÍA 3 | MUSCAT-BIMMAT SINKHOLE-WADI TIWI-SUR-RAS AL JINZ

Desayuno.

Salida hacia **Bimmah Sinkhole**, una profunda depresión natural llena de agua. La tradición local cuenta que en este lugar cayó un meteorito, provocando la depresión natural y formando un pequeño lago. Continuaremos hasta Wadi Tiwi; un espectacular desfiladero estrecho y profundo excavado en la montaña, que discurre entre altos acantilados hasta el mar. Está rodeado de exuberantes plantaciones de dátiles y plátanos.

Almuerzo en un restaurante local.



Salida hacia la ciudad costera de **Sur**; Visitaremos la **fábrica de dhows** (barcos tradicionales de madera), que varían en diseños y tamaños. Luego parada para tomar fotografías en el **Faro de Ajya**.

Llegada al hotel en **Sur** y después de la cena (libre), excursión nocturna a la **Reserva de Tortugas Ras Al Jinz**, famosa en todo el mundo por la anidación de la tortuga verde en peligro de extinción, **Chelonia mydas**. Esta es probablemente la concentración de nidificación más importante del Océano Índico. Regreso a Sur para pasar la noche.

Alojamiento.

DÍA 4 | SUR-RAS AL HADD-WADI BANI KHALID-ARENAS DE WAHIBA

Desayuno.

Salida hacia **Wadi Bani Khaled**; Es un Wadi encantador con su paisaje rodeado de interminables lantaciones de dátiles. Las piscinas naturales del Wadi son frescas, profundas y absolutamente npresionantes, tiempo libre para bucear y relajarse en estas aguas cristalinas .

Almuerzo en un restaurante local.

Continuaremos hacia el **desierto de Wahiba**, tierra de los beduinos desde hace 7.000 años, cuyas dunas alcanzan 185 km de largo y 80 km de ancho hasta el Mar Arábigo. Excursión de aventura entre las dunas, para disfrutar de un emocionante atardecer en el desierto mientras degustan el típico café árabe. Regreso al campamento

Cena Beduina y alojamiento.



Día 5 | WAHIBA SANDS-PUEBLO ZUKAIT-JABAL AKDHAR

Desayuno.

Salida hacia el mercado **de Sinaw**, que se celebra todos los jueves, es un mercado muy concurrido por su proximidad a la comunidad beduina que acude allí para comprar productos básicos y vender su ganado y artesanía. Luego continuaremos hasta **Zukayt**. Zukayt en **Mu fazat ad D khil yah** es una ciudad ubicada en Omán a unos 100 km.al suroeste de Mascate, la capital del país.

Zukayt es un hermoso pueblo situado en las estribaciones de la cordillera Al Hajar. Visitaremos a Bait Al Zukyt (Casa de Zukayt), la casa más antigua del pueblo que fue construida utilizando técnicas omaníes únicas de este pueblo.

Almuerzo con la familia local.

Continuando nuestro viaje, ascenderemos a las frescas alturas de **Jabal Al Akhdar**, también conocida como la **Montaña Verde**. Esta pintoresca región cuenta con jardines en terrazas y un clima fresco y templado, lo que la convierte en un respiro perfecto del calor del desierto. Disfrutaremos de la belleza del paisaje y del aire sereno de la montaña. Experimentarás el recorrido a pie **en Jabal Akdhar** a través de los pueblos.

Cena y alojamiento.



DÍA 6 | JABAL AKDHAR-NIZWA-JABREEN-JABAL AKDHAR

Desayuno.

Salida para visitar **Nizwa**, Capital interna y cuna del Islam en el Sultanato de Omán. Fue la capital de muchos imanes y disfrutó de un período de prosperidad durante el reinado de la dinastía **Ya'ruba**, que gobernó el país de 1624 a 1744. Tiene una de las mezquitas más antiguas del mundo (posibilidad de hacer una parada fotográfica en el exterior). Primero visitaremos el mercado de animales en Nizwa, seguido del fuerte de Nizwa, la torre de vigilancia y el mercado de ganado, donde disfrutaremos de un ambiente efervescente, una experiencia única experi- mentando el ambiente muy animado que allí reina. La animada atmósfera del zoco es un deleite sensorial, con el aroma de las especias, el brillo de los artículos de latón y la charla de los vendedores creando un vibrante tapiz de la vida local. También podrán presenciar la platería tradicional de Omán elaborada por expertos artesanos.

Almuerzo en restaurante local.

Nuestro viaje nos lleva desde Mascate al histórico **Castillo de Jabreen** , una maravilla arquitectónica que muestra intrincadas tallas de madera, techos pintados y una rica historia que se remonta al siglo XVII. Mientras exploramos el castillo, conoceremos el patrimonio cultural e histórico de Omán. Tras la visita haremos una parada en **el fuerte de Bahla** para hacer una parada fotográfica. Regreso a Jabal Akdhar

Cena y alojamiento.



DÍA 7 | JABAL AKDHAR-MISFAT-BAIT AL SAFA-AEROPUERTO DE MUSCAT- SALIDA

Desayuno.

Salida hacia **Misfat Al Abrein** , un pintoresco pueblo asentado en la ladera de una montaña. Mientras paseas por este bonito pueblo donde el tiempo se ha detenido, te conmoverá la sencillez y amabilidad de su gente.

Continuaremos con un recorrido por una zona agrícola especial para conocer la vida diaria de un agricultor omaní. Conoceremos diferentes herramientas agrícolas e incluso tendremos la oportunidad de ayudar al granjero con sus tareas diarias. Veremos una variedad de productos agrícolas y plantaciones de frutas de temporada durante este recorrido informativo.

Almuerzo en Casa Misfat.

Más tarde, visitaremos **Bait Al Safah**, donde en el corazón del pueblo descubriremos una casa de barro tradicional, cuyas diferentes partes cuentan la historia de los viejos tiempos de Omán (unos 300 años). Las mujeres reproducirán para nosotros los gestos de la artesanía de antaño: la producción de harina, medicinas en polvo, crepes locales... Durante la visita se le ofrecerá café omaní (kawa) y dátiles. **Regreso a Mascate**, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

FIN DEL VIAJE





ESTANCIA

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Categoría estándar

- MUSCAT: Hotel Radisson Panorama / Hotel Royal Tupi Muscat.
- RAS AL HADD: Hotel Al Ayja Plaza.
- WAHIBA SANDS: Safari Desert Camp.
- JABAL AKDHAR: Hotel Dusit D2.

Categoría superior

- MUSCAT: Hotel Grand Millennium
- RAS AL HADD: Reserva de tortugas Ras Al Jinz (tienda ecológica de lujo).
- WAHIBA SANDS: Desert Night Camp (campamento de lujo).
- JABAL AKDHAR: Hotel Dusit D2



EL VIAJE INCLUYE

- Guía acompañante de habla hispana durante todo el viaje en Omán.
- Visitas y entradas especificadas en el itinerario.
- Comidas y cenas especificadas en el itinerario.
- Transporte en vehículos modernos con aire acondicionado.
- Traslados en todoterrenos 4x4 en el desierto de Wahiba y Jabal Shams
- 6 noches de alojamiento en Hoteles señalados o similares.
- Agua mineral incluida durante todo el circuito.
- Seguro de viajes básico.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Tasas turísticas locales en Omán (pago directo en el hotel).
- Vuelos internacionales (posibilidad de incluirlos).
- Seguro ampliado de viaje.
- Propinas.
- Visado (los ciudadanos de la Unión Europea pueden obtener un visado de turista gratuito para Omán por un periodo de estancia de 14 días y que no es prorrogable). Rogamos consulte otras nacionalidades.
- Gastos personales, como compras, teléfonos, lavandería, bebidas en las comidas, etc.. En general cualquier servicio no especificado en el apartado anterior.

FELIZ VIAJE Indodestination.com Indo Destination Viajes con un punto